

2-I-1960

Dr. Jesús Lalinde
BARCELONA

Mi querido amigo:

Muchas gracias por el envío de su trabajo sobre las procuradorías y gobernaciones generales en la Corona de Aragón, que completa de modo tan definitivo su tesis sobre el virreinato catalán. Ha trabajado Vd. bien y mucho, y por ello le felicito sinceramente.

Es posible que halle Vd. editor en la Institución Fernando el Católico de Zaragoza. Mañana le escribo en este sentido. Cambiaré el título que es poco grato, y verá qué me contestan. Le tendré al corriente.

El artículo en "Estudios de Historia Moderna" se publicará muy pronto.

Le desea un feliz Año. Muy afectuosamente,